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７月号河原版 広報かわらばん   

 

・環境美化部 ・   部長 小山 壮 

花壇の花植え、清掃 

河原町花壇の美化清掃、花植えが６月５日

（日）に行いました。 

１～４組が主体で24名、以外の組から9名、

会長、環境美化部6名で、全体で３９名の方が

参加してくれました。 

花壇の草取りや新しい花を植えました。 

 

「花壇の草取りやごみのないきれいな街づ

くりにご協力ください」 

 

次回は５～８組の予定です 

 

・体  育  部・  部長 内藤 稔 

５月１５日町主催の女子ソフトボール大会 河原町２回戦進出 

１回戦は、上延沢６対河原町７で勝利、２回戦は、円中１７対河原町３で敗戦。 

１回戦は接戦の末、勝利しました。２回戦は前回優勝の円中チームで、みなさんよく頑張りまし

たが負けてしまいました。 

＊出場選手：春田和子、松井和美、山室みゆき、森山昭子、高梨明美、浜田智子、荻野 香 

荻野文子、井上千鶴子、近藤敦子、原 美加、佐藤朱美 

・６月２５日（土）バレーボール大会は、選手が集まらず、男女とも参加できませんでした。 

男子は昨年Ｂクラスで優勝でした。来年に期待しましょう。 

 

・福 祉 部 部長 石井文夫 

ぶらり歴史散歩 

６月２６日（日）９時～１２時 

：コース 

  ・公会堂～喜楽座跡～さいかち堤と水神～十文字

の渡し～蓑笠之介陣屋跡～上島薬師堂～馬頭観

音と入会道～大長寺～九十間堤～銭座土手～・

公会堂 
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心配した天候も、暑さは控えめ、曇り空の中で散策を楽しむことができました。 
昨年は雨で、室内のみで歴史勉強だったということで、今年は天気が安定することを願い、福祉部員がそれぞ

れの役割を遂行し、参加者のご協力で事故なく無事終了することができました。 
講師は、元開成町文化財保護委員の藤平初江様にお願いし、喜楽座（芝居小屋）跡を皮切りに十文字の渡しや

上島薬師堂、九十間土手と治水碑、銭座土手などを散策した。要所で藤平様のお話を聞き、吉田島地区の歴史

の奥深い話や、暴れ川酒匂川を征した百姓の苦労話や幕府の力の入れようについて知ることができました。 
 今回は、上島自治会長の大瀬様にもご理解をいただき、お薬師さんを拝観することもできました。今ある自

治会の過去の歴史を知り、いつか来る自然災害に備えるための知恵を身に着けることは大事なことと思ってい

ます。参加者同士で思い思いの意見交換をし、互いの絆を太くしていくことは今の社会では絶対に必要と感じ

ています。これからも自治会行事が続きますが、多くの会員の参加をお待ちしています 
 

昔の河原町「清掃の奉仕活動する子ども」 

「吉田橋から見た方角」 

 

 

 

河原町遊園地（喜楽座跡）入口の「水神」⇒ 

 

 

上島公民館内の薬師堂 

「十文字渡し」付近の説明をする藤平講師 
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今回参加の皆さん          九十間堤防の治水碑前で 

 

 パトロール隊の活動予定   

河原町パトロール隊では、年間を通してパ

トロールを実施していますので、隊員に参

加いただけるかたはいつでもよいので、隊

長（加藤自治会長）まで申し出ください。

お待ちしています。 

～予  定～ 

：７月１日(金)・１５日（金）７時 学校

安全・２５日(月)１９時 パトロール 

：８月１日（月）１５日（月）２５日（木）   

＊８月は全て１９時 

：９月１日（木）１５日（木） ７時 学

校安全 ・２５日(日)１９時 パトロール 

 
 
第２回組長会議結果         5月 18日 19時～19時 50分  

１．開成町社会福祉協議会の事業説明および会費の説明  
２．町からの報告  
①災害時要援護者登録制度：個人情報保護の観点から、扱いを慎重にお願いするが、自治会長、民生委

員、福祉部でまとめる。  
②アジサイ祭りは各種イベントを中止して、チャリティに切り替えた。  
③足柄消防組合では、酒匂川で救助・救命発射銃訓練を実施する。  
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④開成クリーンデーの燃えるごみの搬出は、１ヵ所に限定し、当日回収という方向が示されたので、検

討する。⑤２８回自治会対抗男女バレーボール大会参加のお願い  
３．自治会からの報告  
①河原町花壇等の除草作業②ぶらり歴史散歩③会計４月度 規約に月度報告とあるが、年２回の監査で

十分との賛成の意見をいただき、５月度からの報告は取りやめることに決まった。  
 
第３回組長会議       5月 18日 19時 50分～20時 30分  

総会時に出された要望意見の検討会議  
１．稲荷講の自治会への復活要望  
瀬戸重治稲荷講代表  
・河原町の守護神として１５０年の歴史がある。政教分離で自治会から切り離し２１軒の有志でお守り

してきたが（現在１９軒）高齢化が進み存続が難しくなっている。自治会新年会等行事の一端で良い

ので料理を一品増やしてお供えする等、自治会管理で存続をお願いしたい。  
意見等  
・河原町の文化財であり宗教活動につながらなければよい ・自治会新年会に便乗してもよいが現在は

新年会はやっていない ・過去には自治会でやっていたが、準備が大変だからやめた経緯がある  
・負荷、無理のないやり方をしてほしい ・自治会アンケートで、２１軒が立候補して運営に入った経

緯がある。  
２．子ども会育成会の山車基金積み立ての維持  
森山勝彦子ども会育成会長  
・吉田神社大祭（７月２８日）の繰出す山車を子ども会で管理しているが、約１万円の維持費が掛かる

ことと、十文字橋下への保管は今後難しくなり、自治会管理をお願いしたい。なお、祭りの祝儀は子

ども会活動に使わせてほしい。  
意見等  
・子ども会で管理しているから祝儀も使えるように運営していた ・山車を作ったころは、人も多かっ

たが今は少ない ・山車を出すのに人が少なくて大変・山車を止めればよいのでは ・山車がなくな

ると提灯や飾りはどうするのか？準備も大変 ・十文字橋下に置けなくなるが、保管場所がない、公

園はどうか ・とにかく今年は実施して後で考える  
３．連絡事項  
①クリーンデーと防災情報（山口環境美化部員）  
クリーンデーは７月１０日（日）実施、  
②防災情報・合同庁舎で２回 /1日、放射性物質の測定をしている。現在までは 0.03マイクロシーベルト
以下であった。  
・津波関係 東日本震災では、海から 4ＫＭまで届いたが、水辺公園で１０ＫM であることや下島で海
抜４０Ｍの高さがあり、これから見ると心配はないのではないか。むしろ、酒匂川の氾濫が懸念され

るが、三保ダムの構造は日本有数の堅固さであり、心配はないと思われる。  
集金１、開成町社会福祉協議会一般会員会費 ２、吉田神社維持費  7月 20日組長会議までに集金する 
 
 ホームページアドレス http://homepage2.nifty.com/kawaramachi_jichikai (閲覧者 3317)  
  


